

BERPIKIR STRATEGIK

Untuk bisa sukses dalam mencapai sesuatu tujuan, maka sangat dianjurkan untuk berpikir strategik. Berpikir strategik adalah menciptakan kaitan antara ide, rencana, dan individu-individu, yang tidak selamanya terlihat oleh orang lain. Hal penting lain dalam berpikir strategik adalah memilih jalan mana yang akan diambil dan mana yang tidak diambil. Setidaknya, beberapa hal yang perlu diperhatikan yaitu: miliki tujuan, kenali lingkungan, pahami diri sendiri, dan konsisten serta penuh komitmen.

Sekarang bukan jamannya hanya berpikir mekanik ataupun intuitif, namun harus berpikir strategik, berpikir jangka panjang yang menguntungkan dan bermanfaat. Dengan berpikir strategik, maka kita akan lebih menghasilkan alternatif kreatif inovatif dan produktif. Tahapan berpikir strategik yaitu: (1) identifikasi masalah; (2) pengelompokan masalah; (3) proses abstraksi; (4) penentuan metode / cara pemecahan; dan (5) perencanaan untuk implementasi.

Salah satu inti dari pola pikir sistem adalah berpikir strategik. Pemikiran strategik akan membentuk dasar bagi pengambilan keputusan yang strategik. Orang yang berpikir strategik akan lebih dekat dengan target yang diharapkan. Berpikir strategik adalah berpikir jauh dan selalu melihat konsekuensi yang ditimbulkan oleh suatu pengambilan keputusan.

Organisasi dengan bisnisnya itu layaknya sebuah peperangan. Organisasi yang ingin tetap eksis tidak boleh hanya mencari keuntungan semata. Hal tersebut karena esensi dari keberadaan organisasi adalah sebagai komunitas manusia. Organisasi harus sensitif dan adaptif terhadap perubahan lingkungan, yang sebisa mungkin harus merubah diri untuk mendahului perubahan.

Hidup ini penuh dengan ketidakpastian, dan itulah tantangan besar dalam manajemen. Oleh karena itu, maka seorang manajer harus mampu berpikir strategik. Seorang manajer pendidikan (kepala madrasah) harus mempunyai kemampuan yang handal dan akurat. Seorang kepala madrasah harus mampu mengambil kebijakan strategik, agar madrasah yang dipimpinnya memperoleh keberhasilan.

Penulis:



Siti Honiah Mujiati, S.Pd.I., M.S.I., M.Pd.
(Kepala MIN 1 Purbalingga)